



*FUNDACION CATALINA DE MARÍA
LICEO SAGRADO CORAZÓN- COPIAPÓ
70 AÑOS, 1949 – 2019
“BAUTIZADOS Y ENVIADOS A ANUNCIAR TU AMOR REPARADOR”*



COMUNICADO

24 de octubre de 2019

Junto con saludarlos, informamos a la comunidad educativa del Liceo Sagrado Corazón que en base a los hechos acontecidos durante estos días en el país y en especial en nuestra ciudad, mañana Viernes 25 de octubre se suspenden las clases para todos los niveles de nuestro Liceo.

En el día de mañana se reunirán los equipos directivos de los colegios adheridos a FIDE para analizar la situación.

La Fundación Catalina de María, sostenedora del Liceo, determinará posteriormente si se retoman las clases el día lunes 28.

Seguiremos informando cualquier novedad.

Atentamente,

EQUIPO DIRECTIVO